

Tarjetas en cascada

Con ocho imágenes de diferentes mujeres del Antiguo Testamento he realizado dos tarjetas en cascada. Una con imágenes infantiles y otra con pinturas de dichas mujeres.

Para su elaboración, se han utilizado un folio de color blanco donde se han imprimido los dibujos y cartulinas de color fucsia y amarillo.

Al tirar de la cinta, en cada una de las tarjetas, las imágenes se van desplegando.

Creo que este material, al ser manipulable, puede motivar al alumnado y facilitar el aprendizaje.



